



Selon le psychologue Bruno Fortin,

« L'humour nous met en contact avec des gens qui pourront devenir des ressources au sein de notre réseau ».

Chers partenaires des Jardins du Mondrain,

S'il est un bon moment pour faire de l'humour, c'est bien la saison des vacances annuelles où les choses, même les plus importantes, peuvent se dire en riant, peut-être même en chantant. Alors ce détail important qu'on m'invite à vous communiquer aujourd'hui, c'est qu'à la pouponnière des chênes :

- **même si l'ambiance qui anime le groupe des parrains et marraines entre-eux est de plus en plus cordiale et familiale;**
- **même si le taux de réussite de la croissance pour les jeunes plants devient de plus en plus impressionnant et fait la fierté de leurs protecteurs;**
- **il reste quand-même deux rangées de 7 petits chênes chacune qui sont encore orphelines;**
- **et que ça n'a pas de sens de priver un ou deux des autres membres ou amis des Jardins du Mondrain du plaisir de se joindre au fort sympathique groupe des parrains et marraines de la pouponnière.**

*Le tout maintenant, c'est d'arriver à vous dire cela en humour et, pourquoi pas en chantant ? Permettez donc que je vous fredonne quelque chose sur l'air de **En passant par la Lorraine**.*

Voici donc ce que, tout en travaillant, les gardiens des rangées de petits chênes m'ont appris à chanter la dernière fois que je suis passé par là.



Passant par la pouponnière avec mes sabots,

Passant par la pouponnière avec mes sabots,

Rencontré plusieurs pouces verts (re)

Avec un air débonnaire

Oh oh oh, avec mes sabots.

M'ont montré leur savoir-faire, avec leurs sabots,

M'ont montré leur savoir-faire, avec leurs sabots,

M'ont dit que comme reportaire,

Je s'rais leur publicitaire

Oh oh oh, avec mes sabots.

Ils avaient tous l'air si fier(e)s, avec leurs sabots,

Les gardiennes et gardiens des petits chênes de la pouponnière (à l'été 2022)



Jacques
Dionne

Yve
Rouleau

Camille
Lévesque

Claude
Demers
(substitut)

Carol-Ann
Kack

Marguerite
Fournet

France
Bélanger

Louissette
April

Pierre-Paul
Côté

Huguette
Rioux

Plus le photographe :
Richard Boulanger

Ils avaient tous l'air si fier(e)s, avec leurs sabots,

M'ont convaincu de le faire

Et d'vanter la pouponnière

Oh oh oh, avec de beaux mots.

Irrésistible, leur requête. Alors je me mets tout de suite à la tâche et vous reviens sous peu avec un reportage en image sur la saison 2022 à ce jour à la pouponnière.

En terminant pour aujourd'hui, n'oubliez pas l'invitation de l'équipe de la pouponnière : il ne reste que deux rangées de sept petits chênes chacune disponibles pour adoption. Faites-moi connaître votre intérêt en répondant au présent courriel. Je transmettrai pour vous l'information à qui de droit.

